
通告

順位
議　員　名

須田　修一郎

櫻井　あけみ １ 斜里町の子どもの医療費助成について、再度町長の考え方を伺います

２ 役場職員の定年延長・町はどのように考えて取り組んでいくのでしょうか？

３ タブレットの家庭への持ち帰りの環境を、町としても整えるべきでは？

小暮　千秋

海道　徹 １ デジタル化の推進について

２ 交通弱者救済のための地域公共交通について

３ 学校の働き方改革を踏まえた部活動改革について

４ 学校給食調理場の環境整備について

金盛　典夫

7

１ 浅海資源の活用促進への取り組みについて

2 ＪＲ釧網線の高価値化に向けた取り組みについて
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 〔７名・１５項目〕

質　　  問　　  項　　  目

１

今井　千春

１ コロナウイルス対策で事業者に緊急支援事業の継続を！！

6

１ 健康増進に向けた複合温泉施設の必要性について伺う

2 総合体育館の必要性について伺う

４

木村　耕一郎

１ 「コンプライアンス条例」等を問う

２

3

１ 受験時の「合理的配慮」、もっと周知を！

2 男性の育児休業制度、定着に向けた取り組みは？

5


